
Thierry AURY 
& Fatima LEFRANC

conseillers municipaux

Le mandat municipal commencé en 2008 va se terminer en mars 2014 et vous aurez à élire une nouvelle
équipe municipale, sur la base d’un nouveau projet pour la ville.

Durant ces 5 années, nous avons mis notre mandat à votre service, avec le seul objectif de vous être utile,
de défendre l’intérêt des Beauvaisiens.

Nous regrettons que la Municipalité actuelle n’ait guère consulté les habitants sur ses choix les plus
importants et nous avons combattu la forte et injuste hausse de la taxe d’habitation.

Aujourd’hui, à travers des rencontres de proximité, nous voulons faire avec vous le bilan de ces 5 ans,
recueillir votre avis, écouter vos critiques, vos propositions, vos souhaits.

Nous voulons réfléchir avec vous à ce que devraient être les priorités pour Beauvais et pour les
Beauvaisiens, pour construire avec vous l’avenir de notre
ville et de tous ses habitants.

Nous faisons partie des 55% de beauvaisiens qui ont voté « pour le
changement » en 2012 et nous n’acceptons pas de voir le
gouvernement actuel poursuivre les mêmes politiques d’austérité
que la droite et se plier devant les « marchés », les banques et la
Commission européenne.

Nous voulons agir avec vous pour résister et imposer « un
changement de cap, à gauche » qui réponde enfin aux besoins des
habitants et garantisse aussi l’avenir des communes et des services
publics.

Notre fil rouge, « l’humain d’abord », pour Beauvais.
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Beauvais aujourd’hui...

Beauva
is 

demain
...

parlons-en ensemble !

s’adressent à vous

Pour nous contacter,nous écrire, nous donner votre point de vue :
34, rue du Fg Saint-Jacques. 60 000. BEAUVAIS. Tél : 03 44 02 65 21

thierry.aury@wanadoo.fr - lefranc.fatima@yahoo.fr

Thierry Aury et Fatima Lefranc,
Conseillers municipaux 

(groupe Front de gauche citoyen)
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Déterminés, toujours à vos côtés,
pour défendre l’intérêt des beauvaisiens …

Rassemblement  pour
défendre l’avenir des
communes et des ser-
vices publics locaux,
menacés par les poli-
tiques libérales

Stop à la casse industrielle et aux suppres-
sions d’emplois ! Il faut travailler à la ré-indus-
trialisation.

Beaucoup d’émotion à l’annonce de la
fermeture de l’Univers du Livre. Le centre-
ville souffre aussi des choix incohérents de la
Municipalité.

Comme beaucoup de beauvaisiens, salariés
du public et du privé, nous étions dans la rue
en 2010 pour défendre la retraite à 60 ans et
un emploi pour les jeunes.
Un combat plus que jamais d’actualité.

Non au racket des
banques ! En 2012, la
Ville de Beauvais a
payé 4,3 millions d’in-
térêts bancaires. C’est
de l’argent extorqué

scandaleusement sur notre dos.

Des milliers de beauvaisiens ont signé notre
carte-pétition pour une « régie publique de
l’eau » pour que la facture d’eau ne serve plus
à enrichir les actionnaires de Véolia.

Action avec les parents pour que le règlement
et les tarifs des cantines et des centres de loi-
sirs tiennent mieux compte des situations des
familles. L’enfance doit être une priorité.

Seuls 44% des français
partiront cet été, à
cause de la chute du
pouvoir d’achat. 
Avec notre  « journée à
la mer », (1800  per-

sonnes en 2012 !), nous revendiquons le droit
aux vacances pour tous et d’abord pour
chaque enfant.

Rencontre avec
des jeunes graf-
feurs et skateurs.
La Ville doit créer
les conditions de
l’expression, de la
création, des pra-

tiques sportives et culturelles de la jeunesse.

NOM Prénom                                     

Adresse                                                                                                          

Adresse internet Tél portable                                                                        

Je suis intéressé-e  pour participer à une rencontre sur le bilan municipal et les projets
pour notre ville.

Parlons, construisons, agissons ensemble ! 

Beauvais aujourd’hui, Beauvais demain 

je donne mon avis !
Nous pensons que les projets pour notre ville, notre avenir et celui de nos enfants,
doivent être élaborés le plus collectivement possible. Nous pensons qu’il faut
développer la démocratie et les pouvoirs des citoyens à tous les niveaux et en
permanence. 
Alors à vos stylos, à vos claviers !

Pique-nique ci-
toyen sur le Jeu de
Paume. Beaucoup
de beauvaisiens
ont été choqués
de voir brader une
grande place pu-
blique à un promo-
teur privé.

Pourquoi avoir refusé de faire un référen-
dum ?
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Un appel de 

Thierry AURY
conseiller municipal de Beauvais, 

membre de la Commission consultative 

sur les services publics locaux

Réagissons ensemble !

Nous payons plus…Véolia encaisse !

Le Figaro du 6 août 2010 titrait :

« Veolia : bond des profits »

et indiquait : « Le groupe Veolia Environnement enregistre un bond 

de presque 70% de son bénéfice net semestriel à 374 millions d'euros, malgré un

léger recul de son chiffre d'affaires à 17,177 milliards. »

Et ajoutait : 

« Veolia vise une progression de sa rentabilité en 2010. »

d’enrichirNOTRE FACTURE D’EAU DOIT-ELLE CONTINUER  

LES ACTIONNAIRES DE VEOLIA ?

Rassemblement de
parents et d’ensei-
gnants devant le 
Collège Baumont
contre les suppres-
sions de postes à la
rentrée 2013. On ne
doit pas économi-
ser sur la formation et la réussite des jeunes.

Réunion à Marissel avec des usagers des bus
suite à la suppression d’arrêts sur une ligne
en 2010. Il faut développer les transports ur-
bains pour répondre aux besoins nouveaux.
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